



Entrevista / Jorge Carlos Ramírez Marín (Senador – PVEM)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “La iniciativa presidencial sobre nepotismo electoral y no reelección, es una medida de fondo que busca reencauzar el sistema político mexicano. La votación en lo general fue por unanimidad, 127 senadores que estuvieron de acuerdo con la iniciativa del Ejecutivo de que no haya nepotismo y que no haya reelección inmediata, esto quiere decir que, si tú eres legislador, senador, diputado, diputado local, no hay posibilidad de que vuelvas a hacerlo, tienes que dejar pasar por lo menos un periodo y pretender otra vez regresar a ese cargo.

Está muy claro todos tus parientes, hasta sobrinos, están impedidos de sucederte a ti en el cargo que tienes”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19840?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19840&authkey=!AL1SelOZW5aMEmc&it hint=video&e=uTagba>